

16 aus 33 Walser für das Finale gegen Klaus

Im Finale der Ringer-Bundesliga trifft kommenden Samstag der A.C. Wals auf KSK Klaus. Vor allem das Trainerteam steht dabei vor einer schwierigen Aufgabe...



Der A.C.Wals trifft auf KSK Klaus.Krug

33 Ringer stehen zur Verfügung - doch nur 16 ausgewählte werden im Finale kämpfen. Jeder will unbedingt dabei sein. Hans-Peter Brötzner, Wolfgang Muttentahler, Ulrich Schinhan und Sportdirektor Max Außerleiter haben also die Qual der Wahl.

In der laufenden Saison waren die Walser vor allem mit ihrem Nachwuchs erfolgreich. Anter Eskil (14), Stefan Fuchsreiter (15), Georg Marchl (16), Christian Brötzner (17), Benedikt Puffer (17), Philipp Crepaz (19), Florian Marchl (19), Amer Hrustanovic (19) und Michael Huber (20) haben in dieser Saison dem Ringkampfsport ihren Stempel aufgedrückt.

A.C. Wals - KSK Klaus. Samstag, 6. Dezember 2008, Walserfeldhalle, 20.00 Uhr.